

Ideenschmiede

Anfang des Jahres habe ich zusammen mit fünf weiteren Mitgliedern der Lauenauer Runde die „Ideenschmiede“ ins Leben gerufen. Wir sammeln einige schöne Themen, die allerdings auch Vorbereitungszeit benötigen, um umgesetzt zu werden. Wir werden an dieser Stelle immer mal wieder informieren. Eine Idee fand jedoch recht schnell ihre Umsetzung: Die Lauenauer Runde lädt ein zu einem monatlichen Fleckentreff / offenen Stammtisch am Rundteil. Jeden 2. Freitag im Monat um 19.00 Uhr. Ganz ungezwungen können wir über aktuelle Themen oder über Dinge, die Euch am Herzen liegen. Jede/r kann teilnehmen, das Mitbringen eines Lieblinggetränks sei empfohlen. Solange das Wetter es zulässt, wird dieses Treffen im Freien stattfinden. Ausweichmöglichkeit bei schlechtem Wetter oder in der kälteren Jahreszeit ist die Diele des angrenzenden Fleckenmuseums, deren Nutzung soeben vom Heimatverein angeboten wurde. Das erste Treffen fand am 13. Juni statt, der nächste Termin ist am 11. Juli. Wir freuen uns auf rege Beteiligung.

Bitte meldet Euch bei mir oder unserem Vorstand, wenn Ihr Wünsche oder weitere Anregungen habt oder gar an Ideen mitarbeiten möchtet.

Für den Vorstand der Lauenauer Runde
Andrea Beyer

